



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Montpellier, jeudi 12 décembre 2024

L'AREC Occitanie innove et lance en collaboration avec la startup Inuk la première plateforme régionale de compensation carbone volontaire

À l'occasion d'Energaià, le forum européen des énergies renouvelables, qui se tient actuellement à Montpellier, Stéphane Péré, Directeur général de l'AREC, l'Agence Régionale de l'Énergie et du Climat, et Thaïs Drozdowski, Présidente d'Inuk, ont signé hier, mercredi 11 décembre, un partenariat stratégique pour officialiser la création de la première plateforme régionale de compensation carbone volontaire en Occitanie.

Cette plateforme inédite à vocation à héberger des projets de décarbonation portés par l'AREC, ainsi que par d'autres acteurs privés de la région Occitanie. À terme, elle pourra également accueillir des projets issus d'autres registres, notamment des projets de renaturation conformes au label bas carbone.

Avec cette plateforme, dont le lancement est prévu début 2025, l'AREC entend :

- **Proposer des solutions de financement complémentaires** aux porteurs de projets de décarbonation de la région, afin d'accélérer et de concrétiser leur mise en œuvre dans un contexte économique exigeant,
- **Offrir aux entreprises des secteurs tertiaire et industriel** un outil de compensation carbone transparent, local et aligné avec leurs ambitions en matière de RSE et aux nouvelles directives des rapports extra-financiers (CSRD).

Pour **Stéphane Péré, Directeur général de l'AREC** : « *Ce partenariat avec Inuk est une formidable opportunité de structurer l'action régionale en matière de compensation carbone volontaire. Il reflète notre détermination de promouvoir une transition écologique à la fois équitable et efficace, en répondant aux spécificités et aux besoins du territoire. Grâce à cette plateforme, nous offrons aux entreprises et collectivités occitanes des moyens concrets pour agir face à l'urgence climatique.* »

Pour **Thaïs Drozdowski, Présidente d'Inuk** : « *Nous sommes ravis de collaborer avec l'AREC Occitanie, en mettant à disposition notre plateforme technologique qui intègre la blockchain et l'IA, ainsi que notre expertise pour accompagner la réflexion, l'audit et la certification des projets de contribution carbone de la région. Cette combinaison de technologie avancée et de savoir-faire nous permet de mesurer en temps réel l'impact de ces initiatives, contribuant activement aux efforts de décarbonation en Occitanie.* »



Inuk

À propos de l'AREC :

L'Agence Régionale Énergie Climat (AREC) fabrique des solutions pour encourager le passage à l'acte des territoires et des entreprises d'Occitanie et ainsi devenir la 1^{ère} Région à énergie positive d'Europe en 2050. Outil de la Région Occitanie, l'agence agit comme un tiers de confiance au service de l'intérêt général. Sa valeur ajoutée se situe dans son accompagnement unique sur l'ensemble de la chaîne de valeur de la transition énergétique : de l'amont jusqu'à la réalisation et le financement des projets.

www.arec-occitanie.fr

À propos d'Inuk :

Inuk est la première start-up française à proposer un service de certification et de compensation carbone utilisant la blockchain. Elle a pour mission d'apporter une réponse technologique au marché des crédits carbone et de la compensation carbone volontaire, via un outil transparent, fiable et ultra-sécurisé.

Les compensations effectuées via sa plateforme - également disponible sous la forme d'application mobile - répondent à des critères précis :

- Local : Tous les projets utilisés à la compensation sont situés en France ou au sein de l'Union Européenne
- Direct : Toutes les demandes de compensations sont réalisées en direct sur des projets en opération.
- Traçable : Toutes les compensations sont tracées sur la blockchain et accessibles publiquement
- Impact : Chaque compensation donne lieu au financement d'un nouveau projet à impact.

Plus d'informations sur le site internet www.inuk.co ou via le blog <https://medium.com/inuk>.